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新型コロナウイルス感染症対応について！ 
 新型コロナウイルス感染症は現在のところ落ち着きを見せています。感染症対策をしっかり

と行いながらですが、通常の教育活動ができることにほっとしているところです。保護者の皆

様の毎日の対応に心より感謝いたします。 

 さて本校では毎朝の検温で３７℃以上の場合は出席停止措置をお願いしていましたが、感染

状況の落ち着きを受け、町教育委員会と相談した結果、今後は以下のような対応に変更いたし

ますのでご理解いただければと思います。 

 ２学期の登校日もあと１０日となりました。元気に２学期を締めくくることができますよう

に、ご理解、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。 

地区子ども会！  

 １２月１日（水）に地区子ども会を行

い、２学期の登下校の反省や冬休みの

約束の確認をしました。反省を生かし、こ

れからも正しい登下校のルールを守り、

安全に気を付けた冬休みにしてほしいと

思います。 

個別懇談お世話になっています！ 

 昨日より個別懇談がスタートいたしました。お忙しい中、お時間を割いていただき誠にあり

がとうございます。ご家庭と連携して子ども達が笑顔あふれる毎日を送ることができるように、

様々な点で向上できますように、学校と家庭が手と手を取り合っていければと思います。１４

日（火）までの日程となります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 またこの期間は下校時刻が１３時４０分となっております。帰宅後の生活についても、一声

かけて頂ければ幸いです。 

・お手数をおかけしますが、引き続き毎朝検温を行ってください。 

・体調が悪い場合は、無理をして登校せず自宅で静養させてください。特に、毎朝の検温

で、熱が３７．０℃を超えた場合は、平熱の状況、その他の症状をよく観察していただ

き、出欠を判断していただきますようお願いいたします。心配な時は学校にご相談くだ

さい。（欠席の場合は出席停止となります。）また、３７．５℃以上の場合は登校を自粛

させていただきますようお願いいたします。なおこの場合も欠席日数とはせずに、出席

停止になります。 

・引き続き本人及び同居のご家族が感染した場合、児童や家族が濃厚接触者となった場合、

ＰＣＲ検査を受けることになった場合も学校までご連絡ください。 



より良い授業づくりのために！ 

 以前にも記述しましたが、私たち教員はお互いの授業を見合い、子ども達にとってより良い

指導方法や手立てについて研修を深めています。子ども達が学校のど真ん中である授業で「分

かった、できた」の感動体験を数多く味わうことができるように、「チーム宮川」教職員の知

恵を結集しているところです。先月末から、５年社会、６年音楽、６年理科、３年算数で研究

授業を行いました。それぞれの学年の子ども達は、先生の話をよく聞き、集中して学習に取り

組んでいました。すばらしいです。教職員も子ども達の意欲を向上させ、目標を達成できるよ

うに様々な手立てを仕組んでいました。手前味噌ですみませんが、本校の教職員もすばらしい

です。これからも教職員の知恵を結集して、子ども達「みんなが」、「やさしく」「かしこく」

「わざをみがく」姿がどんどん向上し、「大好き」「笑顔あふれる」姿が「チーム宮川」でた

くさん見られるようにより良い授業づくりを行って参ります。 

校長のひとりごと  

 今年の「ユーキャン 新語・流行語大賞」が発表されました。

今年度の大賞は「リアル二刀流／ショータイム」でした。それに

しても大谷選手の活躍は、日本中を盛り上げました。野球好きの

私にとっては、メジャーリーグのニュースが楽しみでした。「リ

アル二刀流」を実現することは本当に大変なことだと思います。

今までのプロ野球やメジャーリーグの長い歴史の中でほとんどそんなことはないからです。強

いてあげれば１０３年前にメジャーリーグで、ベーブ・ルース選手が２桁本塁打と２桁勝利を

達成したことくらいだそうです。大谷選手は２桁勝利にはあと１勝届きませんでしたが、走っ

ても２６盗塁と足でも活躍しました。また新語・流行語大賞の授賞理由にも記述されていまし

たが、２回の手術でも二刀流をあきらめず、ゴミを拾い、審判に敬意を払うなど人間性もすば

らしいです。だからこそ大谷選手はたくさんの人に愛されるのだと思います。さて、大谷選手

が高校を卒業し日本ハムファイターズに入団した時に、たくさんの解説者が投手か打者かどち

らか１本に絞るべきだと言っていました。それでも当時の栗山監督は大谷選手に二刀流をチャ

レンジさせ、見事に大谷選手もそれに応えました。大谷選手も栗山監督がいてくれたから今が

あるというようなことを言っていました。メジャーリーグに行った時、本場アメリカでもどち

らかに絞るべきだとの意見が大多数でした。しかしエンゼルスの監督も二刀流を貫かせました。

見事にどちらでも素晴らしい成績を収めた大谷選手はもちろんすごいですが、選手を信じ、チ

ャレンジさせた監督もすごいと思います。私たち大人も子ども達のチャレンジ心を信じ、伸ば

してやることも大切にしていかなければならないことの１つだと思いました。 

５年社会 ６年音楽 ６年理科 

３年算数 


